

**Grußadresse des Zentralkomitees
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands
und des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik
an die 5. Baukonferenz**

Liebe Genossinnen und Genossen!

Liebe Kolleginnen und Kollegen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt Ihnen sowie allen Bauschaffenden, den Arbeitern, Ingenieuren, Ökonomen, Architekten und Wissenschaftlern auf den Baustellen, in den Betrieben, Produktionsgenossenschaften und Instituten des Bauwesens herzliche Grüße und wünscht der 5. Baukonferenz einen vollen Erfolg.

Ihre Konferenz hat eine große Bedeutung für die Durchführung der Beschlüsse des VII. Parteitagés zur Gestaltung des entwickelten gesellschaftlichen Systems des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik.

Unser gemeinsamer Kampf für eine glückliche und sichere Zukunft unseres Volkes erfordert, alle Kräfte für die weitere allseitige Stärkung unseres sozialistischen Vaterlandes und die sozialistische Staatengemeinschaft einzusetzen. Das ist unser wichtigster Beitrag, um die Grundfrage „Wer - wen?“ in der weltweiten erbitterten Klassenauseinandersetzung mit dem Imperialismus zugunsten des Sozialismus zu entscheiden. Wir lassen uns dabei von dem Leninschen Grundsatz leiten, daß dafür in letzter Instanz die höchste Arbeitsproduktivität das Allerwichtigste ist.

Die Beschlüsse von Partei und Regierung orientieren darauf, alle Kräfte des Volkes auf die Erzielung von Höchstleistungen in der Volkswirtschaft zu konzentrieren. Weltspitzenleistungen, höchste Arbeitsproduktivität und niedrigste Kosten im Bauwesen tragen in entscheidendem Maße dazu bei, die Deutsche Demokratische Republik allseitig zu stärken, das entwickelte gesellschaftliche System des Sozialismus zu schaffen und die Aufgaben der wissenschaftlich-technischen Revolution im Interesse des Sozialismus zu meistern.